



Lunes, 30 de Mayo de 2011, 12:51

- [Local](#)
- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Economía](#)
- [Deportes](#)
- [Sucesos](#)
- [Cultura](#)
- [Universidad](#)
- [Sociedad](#)
- [Gente](#)
- [Comunicación](#)
- [Esco GD](#)

[Deportes](#) | [Granada](#)

## Fallece el técnico y ex delegado del Cedifa en Granada Cipriano Romero

### HABÍA DIRIGIDO A VARIOS EQUIPOS DE LA PROVINCIA

Viernes, 27/05/11 20:37

Recomendar

Sé el primero de tus amigos en recomendar esto

0

EFE

El entrenador nacional de fútbol y hasta hace unos meses director delegado del CEDIFA en Granada, Cipriano Romero, ha fallecido en Granada, a los 55 años, tras haber sido sometido recientemente a una operación quirúrgica.

- [El Granada empató con el Elche y da un paso adelante hacia la tercera plaza](#)
- [‘Fabri’: “El Elche es el equipo que mejor compite de Segunda”](#)
- [Los jugadores del Granada participarán en un desfile de moda benéfico](#)

Romero dirigió a varios equipos de la provincia granadina como Baza, Guadix y La Zubia, además de ejercer como preparador físico del Granada CF las órdenes del técnico Francisco Chaparro.

El técnico nacional era doctor en Educación Física por la Universidad de Granada, en la que ejercía como profesor, y hasta hace unos meses actuó como director delegado en Granada del Centro de Estudios, Desarrollo e Investigación del Fútbol Andaluz (CEDIFA).

Cipriano Romero, casado y con dos hijos, tenía 55 años, ha fallecido tras haber sido sometido recientemente a una intervención quirúrgica y será enterrado mañana en Santa Fe (Granada).

**Enviar esta noticia a ...**